



N<sup>o</sup> 140

Le 29 juin 1990

## LA SEE APPUIE LA VENTE D'UNE USINE DE PÂTES ET PAPIERS À LA CHINE PAR UN CONSORTIUM CANADIEN

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), prêtera jusqu'à 37,5 millions de dollars à la Chine pour appuyer la vente par le Consortium industriel canadien Inc. (CIC), de matériel et services destinés à la construction d'une usine de pâtes et papiers.

L'opération a été jugée conforme aux lignes directrices du gouvernement canadien concernant les échanges commerciaux avec la Chine, annoncées le 30 juin 1989. Le projet, qui permet à CIC de préserver les liens établis au cours des trois dernières années, comporte un volet formation qui favorise les échanges personnels directs. Il est à noter que la production de la future usine de pâtes et papiers vise à répondre à des besoins civils intérieurs.

L'opération créera 1020 années-personnes d'emploi au Canada.

CIC, implanté à Kirkland (Québec), fournira du matériel et des services techniques de base destinés à l'usine de pâtes et papiers, qui sera construite à Ya'an, dans la province du Sichuan.

Le CIC est un consortium de concepteurs et constructeurs d'équipement d'usines de pâtes et papiers constitué de Ingersoll-Rand Canada Inc., Dillingham Construction Ltd. et Société de développement industriel du Québec.

La SEE prête les fonds à la Banque de Chine qui, à son tour, les prête à des acheteurs chinois, en l'occurrence la Société nationale chinoise d'importations et d'exportations techniques, une société d'État qui participe aux négociations commerciales en tant qu'acheteur attitré des utilisateurs chinois.